
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 房総フラワーラインは菜の花が満開でした 
 
 ２００８年２月２０／２１ 
 天気 ※ 両日共快晴                        
 参加人数１６人 
 場所 ※ 館山 
 宿泊ホテル ※ 千葉県館山、夕日海岸ホテル 
 
 
 少し肌寒いが快晴なので気持ち良く走れます 
                                    出発は４人で！ 
 
                                    ２００８／２／２４.眩しいくらいの朝日を浴び     
                                    て、のんびりと４人で９時に出発です。 
                                    目的地は房総の館山、千葉県内なので、な 
                                    んとなく気楽な気分、真冬の２月なんだけど 
                                    それ程寒さを感じる事無く、まずは匝瑳市へ 
                                    出て、九十九里方面へ。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 コンビニで休憩オフロードグループと出会う     



 
                               
 
 
 
 
 
 
 
                                お昼は“海女セット”自分で焼きながら食べるのだ 
 ダムの対岸は林道でした！ 
                                金山ダムに掛かる釣橋、走行面は板が敷き詰めて 
                                ある、この橋、限界重量６t までとの立て札が有ま 
                                 した。 
 
 
 
 
 
 
 房総スカイラインは２週間前に降った雪が！ 
 
                                日陰は少し寒いかな？ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
沈む夕日がホテルの部屋からクッキリと見えた、 
“夕日海岸ホテル”の名に恥じない絶景でした。 
 
                                     水平線くっきりの館山の海、 
 
 
 
 
 
 



 翌朝同じホテルの窓から富士山が真正面に見えた。        館山の海岸線、所々浜辺の砂が                                        

                                          道路に巻き上げられていているの 
                                          で、 
 
 
 
 
 
 
ホテルの人もこんなにクッキリ見えるのは少ないと言ってました。         ドキッとします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 州崎の灯台下で、                               
                                           
 
 
 
 
 
 
                                           フラワーラインは菜の花満開、 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                        
 
 
 
                                              
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 月曜日は交通量が少なく走りやすい。 
 
暖かい日差しの中を走るのは 
本当に気持ちが良いもんです。 
雲ひとつ無く晴れ渡り、風も波も 
穏やかで、潮の香りと花々の香 
りで、この季節の館山は、ひょっ 
として１年で１番の良い季節か 
も知れない、などと思いながら 
 
昼食予定の“くじら家”が解らなくなった 
 
 
                           走っていると、先頭では“くじら家”が解らなくなり、同じ道 
                           を行ったり来たり、でも誰も文句を言う者は居ません、 
                           そう、先頭は大変なんです、なんとかたどり着き、“くじら 
                           ステーキランチ”を注文、ここでなんとデジカメのバッテリー 
                           切れてしまい写真はここまでになってしまいました。 
                           その後、横芝光まで走り全員の無事を確認して解散。 
                            
     今では珍しくなったくじら料理   
     専門店、ここでランチです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


